

# Stützpunktschule für Badminton

HGT eine von drei Schulen in Oberbayern mit diesen Titel – Erfolgreiche Kooperation mit dem TSV

**Trostberg.** Das Hertzhaimer Gymnasium (HGT) ist jetzt offiziell eine Stützpunktschule für Badminton. Ein Titel, den nur 13 Schulen in Bayern tragen, von denen wiederum nur drei in Oberbayern sind: zwei Münchener Schulen und nun auch das Trostberger Gymnasium. Um ihn zu erhalten, muss über mehrere Jahre eine leistungsbezogene Kooperation mit einem Verein bestehen, bei dem zweimal wöchentlich ein Leistungstraining angeboten wird. Außerdem muss die Schule über mehrere Jahre Erfolg in der Sportart vorweisen. Auflagen, die das Hertzhaimer erfüllt.

Seit über zehn Jahren gibt es am Trostberger Gymnasium Badmintonschulmannschaften in verschiedenen Altersklassen. Die Erfolge können sich sehen lassen. Im Frühjahr 2020, wenige Tage vor dem ersten Corona-Lockdown, bestritt die gemischte Mannschaft des HGT das Landesfinale in Bayern, die vier Jahre davor holte sie immer mindestens den dritten Platz bayernweit, zusätzlich mehrere Platzierungen in Ober- und Südbayern. Viele Kadernspieler lernten in Trostberg das Badmintonspielen und spielen heute auf oberbayerischer, südbayerischer, bayerischer und deutscher Ebene mit.

Trotz Corona wird auch im Schuljahr 2021/22 intensiv mit den neuen Nachwuchsspielern gearbeitet. Der neue Schulleiter Rudolf Schramm verstärkte zu Beginn des Schuljahres das wöchentliche Stützpunkttraining um einen weiteren B-Trainer. Somit leiten seit Schuljahresbeginn Stefan Canstein und Alexander Vonhof den Stützpunkt. Die Erfolge zeigen Wirkung auch im TSV-Veranstaltungstraining, wo die beiden ebenfalls B-Trainer und Abteilungsleiter sind. Zu Jahresbeginn wurde die Badmintonabteilung erstmalig zum BBV-Leistungstützpunkt ernannt, da dort sehr viel in der



Alle Teilnehmer der Schulmannschaften des HGT. Rechts Stefan Canstein, einer von 2 B-Trainern. – Fotos: HGT



**Das Aushängeschild der Badmintonspieler:** Die Mannschaft, die sich 2020 für das Landesfinale qualifiziert hatte: (vorne von links) Antonia Wohlfahrt, Hanna Freitag, Viktoria Lorenz, (hinten von links) Daniel Meyer, Sponsorenfinder Tobias Zenz (kein Schulmannschaftsteilnehmer), Leopold Mehler, Samuel Buchner, Timo Lechner, Maxi Grassl, ganz hinten Sportlehrer und B-Trainer Stefan Canstein.

Nachwuchsarbeit gemacht wird. Aktuell trainieren knapp 35 Schüler am Freitag im Stützpunkttraining und viele Fünft- und Sechsklässler sind mittwochs im Wahl-fach Badminton.

Nachdem das Kultusministerium nach zwei Jahren Pause wieder grünes Licht für die Schulmannschaften gegeben hatte, spielten die Hertzhaimer vor den

Osterferien ihre oberbayerische Meisterschaft aus. Da von den fünf angemeldeten gegnerischen Schulen keine antrat, trugen die HGTler intern ihre oberbayerische Meisterschaft aus. Nun freuen sich die Trainer und die Schulgemeinschaft schon auf die Spiele im nächsten Jahr – das Landesfinale darf kommen!

Zu erfolgreichen Sportlern ge-



**Stützpunkttraining** Badminton ist am Hertzhaimer-Gymnasium immer am Freitag.

hört auch ein Sponsor. Und auch den gibt es: Im Rahmen des P-Seminars „Badminton in der Schule“ wurde das Notariat Trostberg für drei Jahre als Sponsor für die Schulmannschaft gewonnen. So freuen sich die Spieler über 35 rote Trikots, und alle, die im Landesfinale 2020 den dritten Platz in Bayern erreicht hatten, bekamen zudem Trainingsanzüge. – red